Ce matin-là, le soleil vint baigner de sa lumière éclatante une maisonnette bleu clair du Pré-aux-Mûres. Zoé jeta un regard furtif de dessous sa couette violette. « C'est vraiment l'endroit où j'aime bien me réfugier. Je m'y sens en sécurité et c'est très confortable. Au moins ici, pas de souci. »

Résonna alors la voix d'une maman : « Zoé! C'est l'heure du petit-déjeuner! » « Zoé! résonna une nouvelle fois la voix de sa maman, c'est l'heure du petit-déjeuner! »

Elle finit par sauter de son lit, s'habilla et lissa sa longue queue rose.
Puis, après avoir ramassé son sac à dos et son livre de contes préféré,
elle sortit dans le couloir en trottinant, aussi discrètement que le font les souris,
pour rejoindre son papa, sa maman et son petit frère Zack.